



EN PLAZA PRAT SE LLEVÓ A CABO LA "REANIMATÓN".



DIVERSOS PRODUCTOS Y SERVICIOS ESTUVIERON A LA VENTA PARA RECAUDAR FONDOS.

Con diversas actividades los iquiqueños reunieron aportes para la Teletón 2024

La mayoría de los eventos se desarrollaron en el frontis del Instituto y en la Plaza Prat.

Germán Pozo-Sanhueza
 german.pozo@estrellaiquique.cl

Desde bien temprano, miles de iquiqueños salieron a las calles a ser parte de la cruzada solidaria que llevó a cabo Teletón este 8 y 9 de noviembre, con el objetivo de acudir a las sucursales del Banco de Chile para realizar sus donaciones o haciéndolas indirectamente aportando a las organizaciones sociales que se instalaron afuera del Instituto Teletón y Plaza Prat, ofreciendo sus productos y servicios a cambio de un aporte voluntario.

Una de estas organizaciones fue la Hermandad Motoquera de Iquique, quienes dispusieron sus motocicletas para realizar la tradicional Mototón. "Hace casi dos décadas que hacemos esta actividad para recaudar fondos para la Teletón, ofreciendo vuel-

tas en moto a \$1.000. Este año nuestra meta es superar lo recaudado el año pasado, es decir, \$2.600.000. Hasta el momento vamos bien, ha llegado mucha gente", detalló Cristian Carroza, representante de la agrupación.

Silvia Bley, profesora de artes del Instituto Teletón Iquique, quien estuvo a cargo de la Desayunatón, señaló que a pesar de estar buenas las ventas, "ha estado un poco más lenta la convocatoria que otros años. Sin embargo, siempre llegan personas a tomar técito con nosotros a contar de las 9 de la mañana. Les ofrecimos té de hoja, con cedrón junto a café acompañado con un trozo de torta o algún otro dulce. Nuestra meta este año es poder recaudar \$1 millón".

En plaza Prat, frente a la sucursal del Banco de Chile, que estuvo operativa en la capital regional para



LA COMUNIDAD DEL JARDÍN INFANTIL KRIPPE TAMBIÉN APORTÓ.

recibir donaciones, voluntarios de la Defensa Civil, Cruz Roja, ONG Rescate Tarapacá, Brigada Escolar del Colegio Academia Iquique, estudiantes de las carreras de enfermería de Santo Tomás y Universidad de Tarapacá junto a Emergency Chile llevaron a cabo la Reanimatón, donde realizaron cursos sobre reanimación cardiopulmonar a cambio de un aporte a la Teletón.

"Ha sido todo un éxito. Hemos enseñado a grandes y chicos como hacer RCP y utilizar un desfibrilador, algo que es vital para

salvar la vida de una persona. Hay cerca de 80 voluntarios de todas las organizaciones participando en la actividad", comentó el voluntario Diego Moreno de la Defensa Civil Iquique. En tanto, Alexander Aguirre, director de la OTEC Emergency Chile destacó que este evento "lleva 5 años con gran éxito. Comenzamos a las 9 de la mañana, esperando superar la meta de \$650 mil pesos, hasta las 14 horas llevamos \$216 mil. Aún nos falta mucho, esperamos llegar a la meta".

Alfredo Molina, direc-

RECAUDACIÓN LENTA EN LOS BANCOS

Juan Pablo Quiroz, gerente de la sucursal Plaza Prat del Banco de Chile, señaló temprano que "en comparación de otros años, la afluencia de público a las sucursales ha estado lenta, quizás porque las personas están prefiriendo donar de forma digital. Esperamos que se incremente el flujo durante la jornada. Nuestras dos sucursales, Prat y Los Héroes, comenzaron a operar este sábado desde las 8 de la mañana junto a tres cajas auxiliares en el Instituto Teletón, Mall Plaza Iquique y Terminal Agropecuario".

tor del Instituto Teletón Iquique, destacó el compromiso de los iquiqueños con la cruzada solidaria. "Tuvimos una serie de actividades para recaudar fondos, concentradas principalmente en el Instituto Teletón Iquique y sus alrededores, donde junto con tener un escenario con shows y música en vivo, más de 30 organizaciones sociales instalaron sus puestos para vender productos o prestar servicios con el objetivo de juntar recursos para luego depositarlos en la cuenta 24.500-03. Allí nuestros voluntarios, además de realizar tours guiados, realizaron las clásicas Desayunatón y Completón".

También dedicó palabras al paciente iquiqueño Cristóbal Peralta, quien estuvo presente en la transmisión televisiva del evento, contando su historia de vida desde el Teatro Teletón. "Todos nos conmovimos con su historia. Es uno de los pacientes que se atiende en el Instituto Iquique, que representa a los más de 860 niños que atendemos en la región. Como la historia de Cristóbal, tenemos muchas de pacientes con mucha resiliencia. Esperamos seguir ayudando a los niños a través de Teletón, ya que sin ella no tendrían la posibilidad de acceder a un proceso de rehabilitación como el que pueden obtener acá".